

# 教育スタート！！

こども園ひがしどおり



初めての合唱♪



坂崎園長による式辞



越善村長による祝辞



0歳児～5歳児まで、216名全員が新入園児です！

残雪の残る4月6日（金）、東通小学校（伊西繁利校長）及び東通中学校（三山悟校長）において、平成24年度の入学式が行われました。また、4月7日（土）、村内の幼稚園・児童館・保育所を統合して発足したこども園ひがしどおり（坂崎隆浩園長）の入園式が行われました。

こども園ひがしどおりでは、元気いっぱいな3歳児～5歳児、まだまだ不安いっぱいの3歳未満児、あわせて216名の園児は園舎に集い、初めての入園式が行われました。式では、坂崎園長より「216名の園児は県内でも最大級であり、保育所型の認定こども園は全国的にも類をみないものです。日本一の保育を行うという思いで、子どもたち、保護者・地域の皆様方と一緒に、子育てを進めていきたい」と式辞が述べられ、越善靖夫村長より「村では小中一貫教育が実践され、先生方のご指導により、文化・スポーツにおいても活発な活動が展開されています。さらにこども園が開園することにより幼児教育の充実が図られ、こども園、小学校、中学校を通じて学力が向上し、暖かい友情を育み、たくましく生きる力を身につけられるよう期待します」と祝辞が述べられました。

東通小学校の入学式では、真新しい制服に身を包んだ新入学児童50名が、在校生、保護者、来賓の皆さんに温かい拍手で迎え入れられ新しく東通小学校に仲間入りしました。式では新入生の紹介が行われた後、伊西校長より「新入生の皆さんはこの瞬間から東通小学校の仲間です。クラスの仲間と一緒に、